



EN EL ESTADO DE MEXICO  
**Protesta Del Moral como precandidata del PAN**  
En Huixquilucan, bastión del albiazul, el líder Marko Cortés le entrega su constancia a la ex secretaria de Desarrollo Social, que competirá con Va por el Estado de México.

## EN EL ESTADO DE MÉXICO

# Protesta Del Moral como la precandidata del PAN

RITA MAGAÑA

**Marko Cortés le entrega su constancia a la ex secretaria de Desarrollo Social, que competirá con Va por el Estado de México**

**H**UIXQUILUCAN, Edoméx.- El dirigente nacional, Marko Cortés Mendoza, tomó protesta a Alejandra del Moral Vela como abanderada del Partido Acción Nacional (PAN) y de la coalición Va por el Estado de México, en el proceso para elegir gobernador en esta entidad, que se realizará el próximo 4 de junio.

En Huixquilucan, uno de los bastiones más fuertes del panismo mexiquense, el líder del PAN le entregó la constancia como candidata, un chaleco azul del partido y le pidió a Alejandra del Moral que en este proyecto que va a encabezar tome en cuenta el modelo de gobierno del blanquiazul.

Y es que el panista destacó que el proyecto panista es uno de los mejores evaluados en todo el país, para que el gobierno del Estado de México sea uno de los

mejores en la historia, "no estarás sola para ganar, tampoco estarás sola para gobernar".

También, señaló la presencia del presidente de la Mesa Directiva en Cámara de Diputados, Santiago Creel, el coordinador de los diputados Jorge Romero, senadores, diputados, jefes estatales y alcaldes del blanquiazul, "la fuerza azul del PAN presente".

"Acción Nacional no ha fallado y no fallará con ningún compromiso con México, con la coalición Va por México y con la coalición Va por el Estado de México, en Acción Nacional, somos de palabra y hoy podemos decir que vamos con todo, cuentas con nosotros Alejandra del Moral, con todo mi gobernadora del Estado de México", lanzó el jefe nacional de los panistas.

Agradeció también a Enrique Vargas del Villar, presidente de la Comisión Permanente del partido en el estado y anfitrión del evento, el acto de generosidad que tuvo para que se lograra esta coalición.

Reiteró que entre PAN, PRI y PRD se ha hecho "un compromiso de largo aliento" que se va a honrar desde ahora en la Cámara de Diputados y que no permitirá



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>OVACIONES</b>	PP-20	20/02/2023	LEGISLATIVO

que se "coloque a cualquiera" en el Instituto Nacional Electoral, en contra de la democracia y libertad de los mexicanos.

Por lo que hizo un llamado para que los mejores perfiles de la sociedad se inscriban y participen en el proceso de renovación del Instituto Nacional Electoral (INE).



**Marko Cortés** y **Alejandra del Moral**.